

## Wichtige Abstimmung über einen Mindestlohn

Liebe Baselbieterin, lieber Baselbieter

Rund 7'000 Menschen verdienen im Baselbiet weniger als 22 Franken pro Stunde. Sie sind trotz Erwerbsarbeit armutsgefährdet und können von dem tiefen Lohn nicht leben. Das darf nicht sein! Eine Vollzeitstelle muss für ein würdiges Leben reichen.

Am 9. Februar 2025 stimmen wir über die Einführung eines Mindestlohns ab. Wir sagen Ja zum Mindestlohn, weil er vor Armut schützt. Wir fordern Löhne, die Familien und Alleinstehenden ein Leben in Würde ermöglichen und nicht durch die stetige Teuerung aufgeessen werden.

Ein Mindestlohn schützt auch das Gewerbe. Er verhindert, dass verantwortungsvolle Unternehmen von Firmen unter Druck gesetzt werden, die Dumpinglöhne zahlen und garantiert gleich lange Spiesse für alle. Gleichzeitig stärkt ein Mindestlohn die Kaufkraft: Menschen mit höheren Einkommen können sich auch mal ein Mittagessen in der Dorfbeiz oder einen Ausflug in die Baselbieter Natur leisten – ein Gewinn für das lokale Gewerbe und die Gesellschaft als Ganzes.

Ein Mindestlohn entlastet auch die Gemeinden und Steuerzahlenden. Viele Menschen im Tieflohnbereich sind auf staatliche Unterstützung angewiesen. Es kann nicht sein, dass die Baselbieter Bevölkerung mit Sozialhilfegeldern unfaire Arbeitgebende subventioniert. Mit einem Mindestlohn geben wir den Menschen eine Chance, ohne staatliche Unterstützung über die Runden zu kommen. Gleichzeitig entlasten wir die Gemeinden und die Steuerzahlenden.

Zahlreiche Beispiele zeigen: In den Kantonen Neuenburg, Basel-Stadt oder im Tessin sind die Tieflohne nach Einführung des Mindestlohns gestiegen, ohne dass Arbeitsplätze verloren gingen.

Am 9. Februar haben wir die Chance, gemeinsam ein Zeichen zu setzen: Für Löhne, die zum Leben ausreichen und für ein starkes Gewerbe. JA am 9. Februar!

Mit freundlichen Grüssen,



*Samira Marti*

Samira Marti  
Nationalrätin (SP),  
Ökonomin, Baselland



*M. Zimmermann*

Marcel Zimmermann  
Alt-Landrat und ehem.  
Gemeinderat (Mitte),  
Baselland



*R. Amacker*

Rahel Amacker  
Vorstand Die Junge Mitte  
Baselland, Mitte-Einwoh-  
nerrätin Binningen



*Paul Hofer*

Paul Hofer  
Alt-Landrat und  
ehem. Parteipräsidi-  
dent FDP, Baselland